

Ratifica campaña No Más Trump defensa de la soberanía en Venezuela



Caracas, 15 sep (RHC) La campaña mundial No Más Trump en rechazo a las medidas coercitivas impuestas por el gobierno de Estados Unidos contra Venezuela, aportó herramientas para defender la soberanía del país, subrayó este domingo la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez.

Desde la plaza Bolívar de Caracas, donde estampó su firma, Rodríguez destacó la masiva participación de los venezolanos en esta jornada mundial, iniciada el pasado 10 de agosto, y enfatizó en que el pueblo desea la paz y el progreso para garantizar una Patria libre.

"Estamos en el remate antiimperialista con la recogida de firmas", las cuales serán auditadas y posteriormente entregadas junto a una carta dirigida al secretario general de la Organización de Naciones Unidas (ONU), António Guterres, expresó.

La funcionaria aseguró que irá a la ONU en representación de Venezuela, con la verdad del país para exigir el cese el bloqueo y las agresiones de la administración de Donald Trump contra el pueblo venezolano.

A inicios de agosto, el gobierno estadounidense, a través de un decreto ejecutivo, aprobó nuevas restricciones contra la nación sudamericana, en las que se ordena congelar todos los bienes y activos venezolanos en el exterior, así como la prohibición de realizar transacciones comerciales y financieras.

Como parte de su campaña contra Caracas, Washington ataca continuamente al sector petrolero, impone castigos económicos a las autoridades del país y presiona a otras naciones latinoamericanas para que apoyen su postura.

Asimismo, Rodríguez rechazó la política de la derecha extremista y calificó como vergonzosos los vínculos de Juan Guaidó -diputado de la Asamblea Nacional (parlamento en desacato)- con la banda paramilitar colombiana Los Rastrojos.

"Veníamos de una terrible situación donde Guaidó intentó negociar la entrega del territorio Esequibo perteneciente por siglos a Venezuela, y ahora aparece asociado con el grupo narcotraficante", señaló la vicepresidenta, al afirmar que "nunca en la historia política de la nación presenciamos hechos como estos".

La pasada semana el Ministerio Público de Venezuela abrió una indagación contra el diputado en desacato por una serie de fotografías, en las cuales varios componentes de la agrupación Los Rastrojos posan junto a ese integrante de la derecha opositora.

Este grupo, que trabaja con organizaciones del narcotráfico en la nación neogranadina y con el cartel de Sinaloa, en México, ayudó a Guaidó a trasladarse a territorio colombiano en vísperas de la falsa operación de ayuda humanitaria orquestada por la oposición venezolana en febrero de 2019, con apoyo logístico y material de Washington y Bogotá.

De acuerdo con el fiscal general Tarek William Saab, las imágenes de Guaidó junto a Alberto Lobo (alias Brother) y John Jairo Durán (alias Menor), indican que el gobierno de Iván Duque delegó en este grupo los arreglos para la entrada del opositor venezolano a Colombia, quien tenía prohibido la salida de Venezuela a propósito de otra investigación impulsada en su contra.

En tal sentido, el jefe de Estado, Nicolás Maduro, expresó recientemente que en esa salida también participó Álvaro Uribe -presidente de Colombia de 2002 a 2010- quien ordenó a Los Rastrojos encargarse de la protección de Guaidó. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/202131-ratifica-campana-no-mas-trump-defensa-de-la-soberania-en-venezuela>



Radio Habana Cuba